



No se escatimaron recursos para atender emergencia sanitaria por covid: Hacienda

La Secretaría de Hacienda advirtió que el sistema de salud mexicano se puso a prueba durante la pandemia del covid-19; sin embargo, no se escatimaron recursos y el resultado es que el doble de la población está vacunado, pues se han aplicado más de 280 millones de vacunas.

“Nosotros pusimos a prueba el sistema de salud durante la pandemia y la post pandemia, en ambas instancias el sistema se tuvo que ampliar varias veces con recursos presupuestales porque no hubo



forma, ni justificación, para escatimar recursos para este fin. El hecho es que nosotros hemos vacunado al doble de la población y México es uno de los países que mayor cobertura de vacunación tiene, con más de 280 millones de vacunas aplicadas”, indicó el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

Durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Tercer Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y para dar detalles del Paquete Económico 2023, destacó que hay gratuidad en el tercer nivel de atención a través del programa IMSS bienestar, programa que se creó porque hay una gran población que no tiene seguridad social laboral y, por lo tanto, no tiene acceso a la salud.

Debido a esto, añadió el funcionario, se combinaron los recursos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con la experiencia del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), y los presupuestos del gobierno federal.

“Estamos definiendo un proyecto en el que la afiliación de otros estados es totalmente voluntaria y con eso estamos aglutinando los recursos federales con los recursos del Estado y los recursos de la Secretaría de salud. Esto nos está dando muy buen resultado, ahorita tenemos afiliados nada más a Nayarit y a Tlaxcala, pero estamos considerando otros que están llegando a afiliarse porque resulta de gran conveniencia para los estados tener esta consolidación del presupuesto”, dijo.

El titular de Hacienda agregó que en el Paquete Económico 2023 se tiene un presupuesto asignado a la función salud de 868 mil millones de pesos, que incluye el sistema de salud y la atención de personas sin seguridad social.